

## 新青年部長に聞く！

### ●就任にあたり

長く厳しい冬も終わりを迎え、春の暖かな日差しを肌身を感じる季節となりました。盟友並びに組合員の皆様方におかれましてはご多忙の日々をお過ごしのことと存じます。

この度、第68回定期総会にて平成30年度の青年部長という大役を仰せつかることとなりました。私自身、大変微力ではございますが、役員一同想いをひとつにし、盟友の皆様のご協力のもと精一杯務めさせて頂きたいと思っています。

私達青年部といたしましても、日々変化する農業政策、国際情勢を把握し、明日の担い手としてこれからの食を担う農業者となるべく多岐にわたる学習会や研修会、次世代を担う子供達への食育活動を進め、幅広く発信していく中で、消費者との強い信頼関係を築き、農業青年として夢と誇りを持ち、未来の農業の更なる発展のために取り組んで参りますので、今まで同様、組合員の皆様には青年部活動へのご理解をお願い致します。



### ●青年部長として今年の活動の抱負は

他の農協青年部に比べ少人数で徐々に部員も減ってきていますが、同世代の部員が多く、築き上げてきた絆を胸に、地域農業の振興と魅力ある青年部活動を目指していきたいと思っています。私達青年部として、今何を求められ、何ができるのかを皆で話し合い、昨年の反省点を踏まえながら、より充実し、意味のある事業を展開していきたいと思っています。

### ●若い部員に対し先輩としての期待や要望は

青年部は、年齢を問わず交流を深め、情報交換の出来るとても良い機会です。同じ職種ですが、様々な経営戦略があります。仲間の農業に対する姿勢の中で、必ず参考になることがあると思います。

青年部活動も1年を通してありますので、積極的に参加して頂き、交流を深めてもら

えたら嬉しいです。また、怪我の無いよう十分注意して、作業を進められることをお願いいたします。

### ●モットーは

私のモットーは「やるからには楽しく、思いやりを忘れない」です。役員になり新しい挑戦をすることが多くなります。そのような中でも、仲間とよく話し合い、思いやりを忘れぬように努めていきたいです。

仕事の面でも地域の先輩方や各指導機関等のお話の中で、良いとされる事を自分のものとして取り組んでいけるよう努力しています。

### ●これからの農業について

食料自給率問題、農家の後継者不足問題に歯止めがかからず、政府が国をあげてサポートしていますが、依然として日本の農業の先行きが不透明な状況にあります。

そのような中で、私達青年部は1つ1つの物事を共有・共感することで、人と人との繋がりから結束力を高め、青年部だけではなく、地域の後継者として、頑張っていこうと思います。

## JA札内青年部 第68回定期総会

第68回定期総会が3月6日に盟友19名出席のもと、JA会議室で開かれました。総会の開会にあたり、出席者全員で「農協青年部綱領」の朗唱を行った後、青年部長の開会挨拶、高橋代表理事組合長、幕別町役場経済部農林課参事、十勝地区農協青年部協議会理事からそれぞれ祝辞を頂き、議事に移りました。

平成29年度事業報告並びに収支決算報告、平成30年度事業計画並びに収支予算について等の議案第1号から第4号が審議され、原案通り承認されました。

また、任期満了に伴う役員改選では、新執行体制が決定されました。

総会終了後は、来賓の方々と青年部員による懇親会が開催され、終始和やかな雰囲気の中で親睦を深めました。



## JA札内女性部 第66回定期総会

3月5日、札内農協女性部の第66回定期総会が18名出席のもと、JA会議室で開催されました。

開会宣言のあと議案審議が進められ、平成29年度の事業報告・収支決算報告を承認するとともに、平成30年度事業計画・収支予算案を協議しました。

総会には部員の他、銀鈴会、友の会などの下部組織の代表や来賓など23名が出席しました。30年度事業計画では、下部組織合同の交流や管外視察研修、1日バス研修、生涯学習、つどいの会の実施などの基本計画を決定しました。

また、女性部組織の今後について、部員拡大のため各地区で積極的な勧誘活動を進める点が確認されました。



## JA札内女性部 友の会 第37回定期総会

女性部友の会の定期総会が3月2日に開催され、新年度の事業計画を協議するとともに、任期満了に伴う役員改選では、新執行体制が決定されました。

また、新年度事業計画では女性部事業へ積極的に参加する方針が固められました。



## JA札内女性部 さくらんぼ会 ふれあい会

JA札内さくらんぼの会のふれあい会が2月23日に幕別温泉パークホテル悠湯館で開催され、組合員家庭の80歳以上の高齢者24名を招いて健康体操やゲーム、百人一首を通して交流を深めました。

午前中は高齢者向けの体操・ゲームなどで楽しみ、午後からは参加者全員で昼食をとった後、百人一首を通して楽しいひと時を過ごす事が出来ました。



## ICT技術研究会 GPSデモ走行会

ICT技術研究会のGPSデモ走行会が2月27日に途別の圃場にて開催され、午前の部・午後の部合わせて約40名の組合員が参加しました。

GPSデモ走行会には、3機種の実演機で、ディーラー協賛のもと実演走行し、リモコン操作によるロボットトラクターのデモ走行、新機種の試運転を行いました。

参加された組合員の皆さんは、新しい技術に興味津々な面持ちでデモ走行を行っていました。

